Son las 11:16 PM en California, y este es el primer episodio del programa Restart.

Después de 500,000 minutos de dirigir y escribir, se puede decir que este es el primer programa que realmente me da miedo presentar.

Es un programa muy difícil. Es uno de esos programas sobre los que, quizás, se podría decir que antes de que empiece cualquier programa del que quiera hablar, el estrés previo dura media hora, 20 minutos.

Misticismo (Erfan).

¿Por qué debería transmitirse este programa?

En el primer episodio, estamos hablando de por qué este programa debe ser transmitido.

Déjenme decirles que este programa tiene una perspectiva muy especial.

El misticismo (Erfan) es la única opción que la gente del mundo necesita.

Es decir, toda la gente del mundo necesita este programa Restart.

Cada ser humano, con cualquier ideología, con cualquier pensamiento, necesita este Restart. Es decir, es una obligación para toda la gente del mundo escuchar definitivamente Restart. Por eso quiero decirles qué programa se les está presentando.

Durante cien mil años, ha habido conflicto en el universo, y durante cien mil años, la gente del mundo no ha entendido nada sobre el misticismo.

Los pretendientes del misticismo, los pretendientes de la religión, los pretendientes del ateísmo. Nadie entiende nada.

La gente estúpida del mundo, y pido disculpas de antemano, tengo que estar muy cómodo en este programa para poder hablar, de lo contrario no puedo hablar. La gente estúpida del mundo ha entendido el aire acondicionado desde hace doscientos años, ha entendido la computadora. Si hubiéramos descubierto el aire acondicionado y la computadora hace 90,000 años, ¿dónde estaríamos ahora? La gente del mundo no ha entendido el misticismo durante cien mil años. ¡Es muy interesante! Los documentos que se les presentan en este programa son documentos

que solo son anunciados por los místicos. Es decir, las palabras que dice Hosseini tienen un documento, un documento definitivo.

Las palabras de Hosseini son la perspectiva y el pensamiento de los místicos que dijeron estas palabras.

Por ejemplo, dices que la historia, dices, señor, la historia en, por ejemplo, el Islam es Tabari, por ejemplo, es este fulano, ese mengano.

Ahora, ¿por qué la gente del mundo no entiende el contenido del misticismo?

¿Cuál es su problema que no entienden este tema? Entonces, ¿por qué es importante este programa? Porque todos en el universo deben entender este programa. Si no entienden este programa, no han entendido su vida.

"¿De dónde has venido, para qué propósito fue tu venida?

¿A dónde vas al final? No me muestras mi patria."

Quien entiende esto está en el misticismo (Erfan), quien no entiende esta frase no está en el misticismo.

Si toda la gente del mundo no entiende esta frase, seguramente podemos decirles que no entienden nada.

Los sin dios del mundo son el 15% y los religiosos del mundo son el 85%. Si entienden esta frase, entienden el misticismo; si no, no lo entienden.

En este programa Restart, primero vamos a explicar el misticismo.

Explicar la perspectiva del misticismo. ¿Qué vamos a decir en este programa? ¿Qué necesitamos entender para entender el misticismo? Uno: Necesitamos entender qué significa "nombre" (esm). De hecho, ¡el misticismo se trata del "nombre"! Es decir, Attar, Rumi, Sanai, Hafez, y toda esta gente en el misticismo de después de hace 1400 años o de antes de hace 1400 años...

Es decir, Platón, Pitágoras, Galeno, Sócrates, toda esta gente desde aquel entonces hasta ahora ha estado hablando de una palabra llamada "nombre" (esm). Así que en el misticismo, debemos entender el "nombre". El universo se divide en dos partes, las cosas cognoscibles del universo y las cosas incognoscibles del universo.

El 85 por ciento del mundo es el mundo de lo incognoscible. La gente del mundo entiende este 15 por ciento.

La ciencia (elm) significa conocer lo cognoscible. Así que la ciencia, que ahora es el 15 por ciento del universo, es una rama del misticismo, y el universo, que incluye el 85 por ciento de la materia a la que la ciencia aún no ha llegado, también es una rama del misticismo.

Así que el universo es una pequeña rama del misticismo. Ahora entiendan lo que significa el misticismo.

Es decir, todo lo que el hombre ha descubierto o descubrirá es una pequeña rama del misticismo (Erfan). Es un subconjunto del misticismo.

No se llega al misticismo con la ciencia (elm). Quiero decir todas estas cosas para dar una pequeña explicación.

¿Llegamos al misticismo con la religión? ¡Eso es una completa estupidez! Ninguna persona religiosa llega al misticismo.

¡Oh, oh! Toda la estructura se vino abajo. Es decir, el 85% de la gente del mundo nunca llegará al misticismo.

Cuando estás en una religión, nunca llegas al misticismo. ¿Los sin dios llegan al misticismo? Ninguna persona sin dios llega al misticismo, pero los religiosos y los sin dios son una rama del misticismo.

Es decir, si entiendes el misticismo, entiendes la religión. Si no entiendes el misticismo, no entiendes la religión. Para que les explique este programa, necesitamos saber algunas cosas. Uno: ¿Qué significa sufismo o sufí? ¿El sufí es de hace 500 años? ¿1000 años? ¿2000 años? ¿5000 años? Para entender el misticismo, debes entender la definición de ciencia.

Debes entender la diferencia entre fe (iman), musulmán, cristiano; debes entender al judío. ¿Fe (iman) significa que alguien que es un creyente (momen) es cristiano? ¿Es musulmán? ¿O no? Así que debes entender la definición de fe (iman). Debes conocer las piezas que están en el misticismo. Es decir, debemos entender la tabla periódica. Miren, por ejemplo, la tabla periódica de Mendeleev tiene elementos. Uno de estos elementos es la ciencia (elm), otro de estos elementos es la religión. Otro de los elementos intermedios es la incredulidad (kofr). ¡La tabla periódica entera ni siquiera es el misticismo! Es decir, si organizamos todos los elementos de la tabla periódica del universo, aún no hemos llegado al misticismo.

¿Es el misticismo el cerebro de Mendeleev? No la tabla periódica en sí.

Es decir, el misticismo es un descubrimiento que hace Mendeleev, no la tabla periódica en sí. Ahora no quiero ser científico... Primero quiero avanzar con los temas y ver qué son.

Entonces, para entender el misticismo, ¿de quién deben traer evidencia? De Rumi. De Attar. De Sanai, de Ghaznavi, de Sheikh Kharqani. De Bayazid Bastami, de Platón y Pitágoras. Pueden traer evidencia de William Shakespeare. Cualquier documento que no sea de Rumi, tienen que tirarlo al inodoro. Cualquier documento que no sea de Hafez y Saadi, tienen que tirarlo al inodoro.

¡No se puede traer un documento místico de un Hosseini que vino y escribió poesía hace 500 años o 1000 años después! Porque para conocer el misticismo, primero deben conocerse las figuras místicas, y luego de las figuras místicas, deben extraerse los conceptos místicos, y luego, esto debe ser interpretado.

Así que para citar el misticismo, no tienen otro camino que Rumi, ningún otro camino que Attar. Así que la conclusión es: para conocer el misticismo, el 99.99% de los libros del mundo están en el inodoro. Estos libros nunca los llevarán al misticismo.

Así que ahora lo diremos de nuevo, uno por uno.

Así que la religión nunca llevará al hombre al misticismo.

La religión nunca llevará al hombre al misticismo.

Presten mucha atención.

Deben entender la imitación (taghlid) y la investigación. ¿Qué significa siquiera investigación? La sabiduría (kherad) es una rama de la investigación (tahghigh), si dividimos la investigación en varias partes.

Así que si dividimos el misticismo en cien mil partes, una parte es la ciencia.

Una parte es la investigación (tahghigh). Una parte es la religión. Es decir, todas las religiones son una de estas 100,000 ramas del misticismo.

Ahora, si hubiéramos entendido el misticismo hace 100,000 años, si hubiéramos entendido las fuerzas internas del hombre, ¿a dónde habríamos llegado ahora?

Ahora, supongan que justo ahora, donde están, podrían estar en Italia ahora mismo. Bueno, ¿qué idiota inventaría entonces el avión?

La invención del avión se debe a la debilidad del misticismo.

Es decir, como la gente del mundo no conocía el misticismo, se vieron obligados a inventar el avión, se vieron obligados a inventar el coche, se vieron obligados a inventar la computadora, a inventar Skype. ¿Por qué? Porque hace 100,000 años, hace 80,000 años, se inventó el Skype místico. Pero como el mundo no puede entender el Skype místico, es decir, no puede hablar con su madre por Skype en el misticismo sin dispositivos externos, la ciencia ha llegado y ha expandido una rama del misticismo (Erfan) que es la ciencia, para llegar al resultado de Skype. ¿Por qué? Porque tú y yo, como no entendemos el misticismo, debemos hablar entre nosotros a través de una computadora.

Es decir, somos estúpidos por estar hablando entre nosotros con una computadora.

Ahora, palabras como el recuerdo (zekr), secretos inconfesables, tienen un significado en el misticismo.

Para conocer el misticismo, deben conocer a Cristo, deben conocer a Buda, deben conocer a Alí, deben conocer a Moisés, deben conocer a Pedro, deben conocer a Junayd de Bagdad, deben conocer a Abraham. Definitivamente deben conocer a estas personalidades.

Bueno, estas personalidades son todas históricas. Es decir, las cosas que un infiel sabe sobre Cristo son iguales a las cosas que un cristiano sabe sobre Cristo.

Es decir, cualquier información que tenga un venerable sacerdote cristiano, un infiel también puede tenerla leyendo libros.

Así que conocer a Cristo no es a través de un libro. Así que uno: el misticismo no se puede conocer a través de la ciencia, tampoco se puede conocer a través de los libros. Es decir, la alfabetización no te ayuda a conocer el misticismo. Señor, he leído 10,000 libros. ¡No eres una mierda! No entiendes nada de misticismo.

Señor, mi biblioteca es así de grande, ¡no entiendes! Señor, soy así en la religión. Soy el asceta, el piadoso de los musulmanes. ¡No entiendes! Ubayd Zakani dice que eres ese gato. El gato se convirtió en el asceta, el piadoso de los musulmanes.

Así que la alfabetización y el conocimiento no ayudan en absoluto a conocer el misticismo. Para que conozcan un ser, para que entiendan... Miren, el aire acondicionado, el refrigerador, el coche, déjenme decirles, la computadora, tu madre y mi madre no me ayudan en absoluto a ir a la luna.

Para ir a la luna, se debe inventar un dispositivo llamado transbordador para llevarme a la luna. Así que el 99.9% de todas las cosas que se han descubierto y existen en el universo ahora mismo no me ayudan en absoluto a ir a la luna.

No se puede decir que, señor, la cisterna del inodoro te ayuda a ir a la luna. No ayuda en absoluto. Debes tener un transbordador.

Es decir, desde las coordenadas antiguas para llegar a las nuevas coordenadas, debes inventar un transbordador, construir un dispositivo para que puedas ir, y para ir allí debes entender que no hay aire allí.

Así que para conocer la Tierra, este mismo universo donde hay aire ahora en la Tierra, pero no hay aire en la luna, necesitas un dispositivo para adaptarte para llegar allí.

¿Cómo quieren sumergirse en el misticismo y entender el mar del misticismo cuando no tienen ningún medio?

Las preguntas comienzan aquí.

Señor, ¿qué herramientas se necesitan realmente para conocer el misticismo? Entonces usted, Hosseini, que dice que no se puede ir con libros, no se puede ir con alfabetización, no se puede ir con ciencia, no se puede ir con conocimiento, entonces, ¿con qué debemos conocer el misticismo?

Entonces, toda esta gente que habla de misticismo, ¿quiénes son?

Se les llama ladrones, charlatanes, mentirosos, porque el misticismo tiene características claras. Así que ahora, según los documentos de los que voy a hablar ahora mismo en la primera parte, durante 4 minutos, sobre la incredulidad (kofr) y la religión...

Según los documentos que presento, probaré que ninguna persona religiosa llega al misticismo.

Hasta los próximos episodios del programa Restart.

Entonces, ¿qué cosas hay para el misticismo? ¿Qué más necesitamos entender? Uno: Debemos entender el camino (tariqat), debemos entender la ley (shari'at), también debemos entender la verdad (haghighat), OVNI, sueño, nada, debe ser aclarado. ¿Qué significa eso? ¿De dónde entró el misticismo en el hombre, y de dónde entró el hombre en el misticismo?

¿Cuál es la definición de religión y ateísmo? ¿Es el misticismo una rama de la religión, o es la religión una rama del misticismo, o son tanto la incredulidad (kofr) como la religión una rama del

misticismo? Nuestros programas deben tener documentos. Así que, cuando hablamos de misticismo, el verdadero documento de Seyyed Mohammad Hosseini son los místicos, no cualquier otro pendejo. Así que usted, querido oyente, para conocer el misticismo, debe, debe, debe citar a los místicos, las palabras de los místicos...

Bueno, Rumi explica todo el misticismo en un dístico. Dice que quienquiera que exista en esta posición es un místico. Quien entendió este dístico es un místico. Quien no entienda este dístico y diga que es un místico, pueden meterlo en el inodoro, no hay diferencia, no entiende nada.

"¿De dónde he venido, para qué propósito fue mi venida?

¿A dónde vas al final? No me muestras mi patria."

¿Quién entiende realmente esto?

Hay una pequeña diferencia con respecto a la ciencia del misticismo que si puedo hoy, la explicaré, para categorizar la ciencia y el misticismo; si no, la explicaré en la próxima sesión. Pero ahora quiero ir a la religión porque el 85% de la gente del mundo tiene una religión, y porque les anuncié aquí mismo en este programa que es imposible que cualquier persona religiosa llegue al misticismo, y porque les dije que para entender el misticismo, deben entenderlo de los místicos. Es decir, deben tomar documentos de los místicos, así que hoy me veo obligado a empezar el programa con la religión, para ver qué dicen los místicos sobre la religión y la incredulidad (kofr). Oh Sanai, Sanai Ghaznavi es uno de los grandes místicos. Así que un día debo explicar de nuevo las características místicas, es decir, debo dibujar la tabla periódica de los místicos para ustedes y decir, señor, acepte las palabras de este y no acepte las palabras de aquel. Porque este no está en el misticismo. Solo cómo pueden saber si están en el misticismo o no.

Es un punto muy importante. Como el día que expliqué que Aristóteles no está en el misticismo, pero Sócrates sí está en el misticismo.

Platón está en el misticismo. Cada frase que dice Aristóteles es científica. Entonces, Sr. Hosseini, ¿es Aristóteles una buena persona? ¿Es culto? Cien por cien que es culto. Es una persona completamente científica. Sr. oyente, Sra. oyente, definitivamente es una persona culta. Tiene ciencia, pero no tiene misticismo. No tiene derecho a hablar de misticismo. Ningún chiíta y ningún sunita pueden hablar de misticismo. Nadie. Ningún musulmán puede hablar de misticismo, ningún cristiano tampoco, ningún protestante, ningún ortodoxo, no, no, no, no, no, ningún judío puede hablar de misticismo. ¿Tenemos un místico cristiano? Sí, lo tenemos. ¿Que conozca el misticismo? Sí, lo tenemos. ¿Tenemos un místico (aref) zoroastriano? Sí, lo tenemos. ¿Tenemos un místico judío? Sí, lo tenemos. Entonces, ¿cómo es? No llegaron al misticismo a través de la religión. Estas son cosas que deben aclararse más adelante. Él dice:

"Oh Sanai, en el amor, considera la incredulidad y la religión como lo mismo, Entrega tu vida en el amor, y luego considera al que quita la vida como la vida misma." El poema es muy cómico, es decir, cuando no entiendes el misticismo, el poema es solo una mentira divertida y cómica.

Dice: "el que quita la vida", entrega tu vida, es decir, aquel que da su vida en el camino del amor, y luego aquel que quita la vida, y la vida misma, debes considerarlos como uno solo. Es decir, la persona que te atropella con un coche, con la persona que está muerta, con la persona que es ejecutada, con la persona que está con el juez, con el juez mismo, debes

conocerlos como una sola persona. Es decir, te golpeaste a ti mismo y fuiste a ti mismo como juez, ahora te estás jodiendo a ti mismo y yendo a otro lugar.

"La orilla del mar es toda incredulidad, y el mar es toda religiosidad."

Iré a Attar y leeré algunos de sus dísticos. Así que ahora en este dístico, Sanai Ghaznavi asemeja directamente la incredulidad y la religión.

Presten atención: considera la incredulidad (kofr) y la religión en el mismo valle.

Presten atención al poema de Attar. Estoy trayendo documentos de los grandes místicos sobre lo que dicen de la religión y la incredulidad.

"¿Cómo supe que este mar infinito sería así,

Su vapor se convierte en el cielo, la espuma del mar, la tierra."

Es decir, dice que todo el universo es "el vapor de este mar". Dice, imagina un mar infinito cuyo vapor es el cielo. Es decir, todo el universo, cualquier cielo que haya, es su vapor.

La espuma del mar es la tierra, imagina que su espuma es la tierra.

"La orilla del mar es toda incredulidad, y el mar es toda religiosidad,

Pero la perla del mar está más allá de la incredulidad y la religión."

Dice que si consideras todo el mar como religiosidad y la orilla del mar, toda la costa, como incredulidad, la perla en ese mar...

El misticismo está más allá de la incredulidad y la religión.

"Pero la perla del mar está más allá de la incredulidad y la religión."

"Si obtienes tanto la perla como el mar,

Tendrás aquello y esto, pero no será ni aquello ni esto.

Oh Attar, afirma tu paso en el camino del significado,

Pues en el sello del significado, el encuentro con Dios es la joya."

Explicó completamente el asunto de la religión. No sé, es muy simple, muy simple, lo ha explicado de manera muy simple. Así que la religión no ayuda a conocer el misticismo.

"Oh Sanai, en el amor, considera la incredulidad y la religión como lo mismo,

Entrega tu vida en el amor, y luego considera al que quita la vida como la vida misma.

Si la incredulidad y la fe aparecen ante ti en forma,

Considera el aparato de la incredulidad más que la sustancia de la fe."

Dice que la incredulidad es incluso un poco más genial que la fe (iman), es decir, Sanai dice que la incredulidad es un poco mejor que la religiosidad, ¿por qué? Porque su pizarra está más limpia, tiene un poco de sabiduría (kherad), piensa. Si estás en la religiosidad, tu situación está en el aire.

Es decir, tienes algo que este agujero en tu cabeza nunca podrá abrirse, porque tienes algo por lo que ya no aceptas al resto. Dices que soy cristiano, todas las demás religiones no sirven.

Soy musulmán, todas las demás religiones hacen tal y cual cosa. Ahora...

"Y si no sabes qué es el amado en pureza,

Cualquier cosa que te saque de ti mismo, considéralo como tal.

¿Por qué buscas la fuente de la vida, una gota de agua por necesidad?

Derrama una lágrima de tu ojo y considérala la fuente de la vida."

Así que aquí es muy hermoso:

"Si la incredulidad y la fe aparecen ante ti en forma,

Considera el aparato de la incredulidad más que la sustancia de la fe."

Attar, el místico de quien Rumi dice: "Attar recorrió las siete ciudades del amor." ¿Saben por qué dice esto? Porque Rumi usualmente maldice para que entiendan, Saadi es muy educado, Attar es para los viajeros místicos. Es decir, cuando entras en el misticismo, Attar es de gran ayuda. En cualquier caso, en uno de los diez dísticos de una de las odas de Attar, te hace entender a la fuerza. Es decir, de alguna manera te hace entender.

Leeremos algunos dísticos de Attar:

"Vi el amor por encima de la incredulidad y la religión,

Sin rastro de duda y certeza."

Así que el amor se ve por encima de la incredulidad y la religión...

Es decir, alguien que está en la incredulidad o en la religión no puede entender el amor. El amor, el signo del misticismo, tiene algunas características. Una es el amor.

"Vi el amor por encima de la incredulidad y la religión,

Sin rastro de duda y certeza.

Si la incredulidad y la religión y la duda y la certeza existen,

Las vi a todas como compañeras de la razón."

Dice que la incredulidad y la religión y la duda y la certeza son la razón (aql).

"Las vi a todas como compañeras de la razón.

Cuando pasé cien mundos más allá de la razón,

¿Cómo puedo decir que vi la incredulidad y la religión?"

Dice: todo lo que ves de incredulidad y religión y duda y certeza está en la razón (aql). He pasado cien mundos más allá de la razón (aql), ¿cómo puedo decir que vi la incredulidad (kofr) y la religión? Es decir, todo esto todavía está en la razón. Él explica cien razones (aql), hay cien mundos en su pensamiento.

"Sean lo que sean, son una barrera para sí mismos,

Vi esto como el muro de Alejandro."

Dice que la incredulidad y la religión y la duda y la certeza son todas barreras que son el muro de Alejandro.

Estas barreras han causado que no llegues al misticismo. Es decir, la religión te está impidiendo llegar al misticismo.

Miren, no he dicho nada por mi cuenta hasta ahora. Presten atención, presten atención. Por favor, saben que mañana...

Déjenme decir algo para hacerlos reír. Por ejemplo, ahora con todos estos libros que he leído y la información que tengo, si Rumi, por ejemplo, tuviera 150 millones de ovejas, todo mi intelecto e inteligencia y personalidad intelectual y los libros que he leído serían los excrementos de una de estas ciento cincuenta millones de ovejas de este Sr. Rumi. Y ahora, si Rumi saliera de su tumba, la primera pregunta que le haría a Hosseini es, diría, Sr. Hosseini. Yo diría, ¿sí, mi querido? Él diría, ¿de verdad, en estos 150 millones, con estos libros que has leído, te viste a ti mismo como el excremento de una de mis ovejas? ¡Te viste muy grande!

El solo hecho de que Hosseini piense que es el excremento de una de las 150 millones de ovejas de Rumi significa que se ve a sí mismo como muy grande. Así que no estoy diciendo nada por mi cuenta. Ahora me estoy refiriendo a los pensamientos de Attar, Saadi, Rumi, porque todo el mundo se ha unido para evitar que sus pensamientos sean revelados.

"Sean lo que sean, son una barrera para sí mismos,

Vi esto como el muro de Alejandro.

Aniquílate puramente para ser salvado,

Vi esto como el camino más corto."

"Aniquílate puramente para ser salvado", para ser salvado, se refiere al dístico sobre la incredulidad y la religión. Dice que cuando encuentras el camino corto (el camino recto, serat-e mostaghim), te aniquilas puramente y te salvas de la incredulidad y la religión y la duda y la certeza. Realmente no sé, ¿tiene Attar que ponérnoslo en los oídos para que entendamos? No sé cómo debería hacer que se entienda esto. Es decir, este poema es tan claro y obvio y evidente que no necesita nada en absoluto.

"Desde que caí en los atributos,

El ojo de la forma ve atributos."

Ahora explica, dice, saben por qué, no se molesten, gente religiosa, no se molesten, infieles, no te molestes, Hosseini. Dice: "Desde que caí en los atributos", dice que la religión y la incredulidad son atributos, no son el "nombre", refiriéndose a la palabra "nombre" que mencioné al principio del programa. Dice que estos son atributos, no el "nombre". La religión es un atributo. No es el "nombre". Dice no te molestes, Hosseini, tú que te consideras muy musulmán, no te molestes por mis palabras.

"Desde que caí en los atributos,

El ojo de la forma ve atributos."

Es decir, dice, veo estos atributos tuyos, así es como entiendo. Lo siento, realmente tienes el atributo. Es decir, cuando viene el atributo, lo descrito también viene después, se aparta del "nombre". Sí...

"El primer paso del alma de Attar,

Lo vi más alto que el séptimo cielo."

Dice: "El primer paso del alma de Attar en el misticismo, lo vi más alto que el séptimo cielo." ¿Saben lo que significa este dístico? Significa que está diciendo que todo lo que Dios creó, lo creó por mí. Dice: "El primer paso del alma de Attar", desde el principio, lo vi más alto que el séptimo cielo...

Miren, hay un punto muy importante en esto. Señor, ¿por qué Shah Nimatullah Wali, por qué Maulana Jalaluddin, por qué Attar, cuando hablan, hablan con tanta firmeza? O son megalómanos, tienen problemas psicológicos, o realmente ven algo que dicen. Cuando miramos a Saadi, realmente no vemos ninguna palabra extra en el Golestán y el Bustán. Ni una palabra. Lo he visto en periódicos, en libros, en películas, en todo internet, en todas las televisiones, en programas, en los libros de grandes escritores, es decir, también hay estupideces en ellos. Pero en Saadi, en absoluto, cuando exprimes todo el mundo, su esencia se convierte en la sabiduría de Saadi en la ética. Saadi o miente o dice la verdad. Este Attar o dice la verdad o miente.

Dice que soy más grande que todos.

Pongan los siete cielos del universo, no sobre la Tierra y un trozo en Teherán y el centro de Shemiran o el centro de Los Ángeles, en absoluto, todo el universo. Y este político, esa persona, no son ellos en absoluto, en absoluto, toda la perspectiva dice que soy más alto que todo el universo. ¿Por qué habla así esta persona?

Te está dando un documento, te está diciendo que si te entiendes a ti mismo, eres lo mismo, y desafortunadamente, no entiendes el misticismo.

"La curva de tu cabello es la trampa de la incredulidad y la religión,

Esta es una muestra de su obra.

Qué ciencia tan extraña es la ciencia de la astronomía del amor,

En la que la octava esfera es la séptima tierra.

En este mar donde estoy, ni yo existo ni el mar,

Nadie conoce este secreto excepto aquel que es así."

Bueno, dice...

"Oh corazón, los hermosos prefieren un corazón sangrante."

* Baba Taher

"Oh corazón, vuélvete sangre, pues los hermosos prefieren esto.

La mercancía de la incredulidad y la religión no carece de clientes.

Un grupo prefiere aquello, un grupo prefiere esto."

Dice: la mercancía de la incredulidad y la religión, expliqué la última vez, no carece de clientes, lo que significa que todas las religiones tienen clientes. Tienen gente, todos los infieles también tienen clientes. Este partido, aquel partido, este es religioso, este es ateo.

Todos ellos tienen un grupo a su alrededor. Dice que no carece de clientes. "Un grupo prefiere aquello, un grupo prefiere esto." Pero para que conozcas el misticismo, "Oh corazón, vuélvete sangre, pues los hermosos prefieren esto."

Sí, bueno, al principio, explicamos una perspectiva del misticismo para que sepan que el misticismo no es científico, la ciencia es una rama del misticismo.

El misticismo no es religioso, la religión es una rama del misticismo.

Ningún libro te ayuda a conocer el misticismo, ningún libro religioso te ayuda.

Ninguna persona religiosa te ayuda a conocer el misticismo, ninguna ciencia o alfabetización te ayuda, y algo más te ayuda.

Para conocer el misticismo, a lo que llegaremos en las próximas semanas. Así que está más allá de todas estas palabras que han reconocido el misticismo. Si Dios quiere, inshallah, en los próximos episodios, explicaremos más. La mejor manera de apoyar este programa, si realmente quieren mostrar su afecto, la forma más corta de apoyarnos no es darnos dinero, no es importante en absoluto, haremos este trabajo con uñas y dientes.

En resumen, antes de que se nos corte la voz, presenten nuestra radio a otros, denle "me gusta" a Radio Pasto en Facebook, y por favor compartan los archivos que enviamos en Telegram y donde sea que los enviemos, Facebook y demás. Lo más simple es compartir este programa que he publicado ahora y darle "me gusta" a nuestro Facebook.

Ahora hay 20,000 personas en Radio Pasto.

Denle "me gusta" y presenten nuestra radio a otros. Gracias, sigo siendo Hosseini, hasta la próxima semana, el lunes, por ahora, adiós, querido oyente.